



## **El Foro Empresario se compromete con la OEA**

El Foro Empresario de la Región Centro y la Organización de los Estados Americanos OEA profundizarán en cuestiones de acceso e intercambio de información sobre indicadores de competitividad, trabajarán en el concepto del medio ambiente como factor de desarrollo competitivo y en el turismo como herramienta de negocios, entre otros temas que surgieron de un fluido intercambio entre los empresarios y los funcionarios del organismo internacional.

El encuentro fue organizado conjuntamente por el Foro Empresario y la Secretaría de Integración Regional y Relaciones Internacionales de la Provincia de Córdoba y se llevó a cabo ayer martes en las instalaciones de la Bolsa de Comercio de Córdoba, entidad que con su Instituto de Investigaciones Económicas ya es miembro de la Red Interamericana de Competitividad que tiene la OEA.

Al concluir la reunión **el Foro firmó una Carta Compromiso de Colaboración con la Organización de los Estados Americanos OEA**, donde las instituciones integrantes del Foro de las provincias de Córdoba, Santa Fe y Entre Ríos, dejaron expresa constancia de su voluntad en colaborar con la construcción conjunta de más y mejores oportunidades para el desarrollo e integración regional, fomentando la competitividad intersectorial y fundamentalmente propiciando el diálogo, para un crecimiento armónico de los pueblos en las Américas.

Para la ocasión se hicieron presentes más de 40 empresarios de todos los sectores de la industria, la producción, el comercio y los servicios de Córdoba, Santa Fe y Entre Ríos, como así también autoridades provinciales y referentes de la Mesa Ejecutiva de la Región Centro de las tres provincias que integran la región.

Durante el encuentro, Juan Carlos Montoya como **Encargado de Competitividad, Innovación y Tecnología** y la Sra. **Adriana Bonilla Coordinadora del Foro de Competitividad de la Red Interamericana de Competitividad**, presentaron los diversos programas de alcance regional y hemisférico que llevan a cabo desde la OEA en la búsqueda de potenciar los distintos niveles de competitividad, atendiendo a cuestiones centrales como la inversión, el desarrollo, la industria, el turismo y el medio ambiente entre otros.

De igual modo Montoya resalto el particular interés de la OEA en intensificar el trabajo con el sector privado en cuestiones de innovación y competitividad, alentando a los presentes en el Foro a continuar trabajando en el asociativismo intersectorial, como un elemento clave para el desarrollo integral.



*Tercer Encuentro Regional del Foro de Entidades Empresarias  
y de la Producción de la Región Centro*

Por su parte Adriana Bonilla manifestó gran asombro en ver como el empresariado de una región puede convertir un espacio como el Foro Empresario en un ámbito valioso de discusión e impulsar el trabajo articulado entre el sector público y privado. Asimismo aprovechó para invitar formalmente a las más de 50 entidades que componen el Foro Empresario a participar del IX Foro de Competitividad de las Américas que se llevará a cabo en el mes de noviembre en Guatemala y que hará foco en el desarrollo de instituciones más fuertes como base fundamental para alcanzar la competitividad.

Por parte de los empresarios presentes se obtuvo un gran ámbito de debate e intercambio, permitiendo mostrar el trabajo de las instituciones y posibilitando fundamentalmente conocer en profundidad todas las herramientas que brinda la OEA para ámbitos subnacionales, la mayoría de ellas desconocidas hasta esta presentación.

Es muy importante destacar que los funcionarios de OEA se encuentran en la provincia de Córdoba por estos días participando de un singular evento internacional, el Cuarto Intercambio para la Competitividad en Innovación y Emprendimiento, actividad organizada por el Ministerio de Industria, Comercio, Minería y Desarrollo Científico Tecnológico que lidera el Lic. Guillermo Acosta en conjunto con la Organización de los Estados Americanos OEA.

En ese marco es que además de una intensa agenda que los lleva a recorrer toda la provincia y sus desarrollo en innovación y emprendedurismo, los representantes de la de la OEA tuvieron la ocasión de aprovechar su estadía en Córdoba y participar del Encuentro Regional del Foro Empresario de la Región Centro, con el objetivo inicial de conocer la experiencia de integración regional que este espacio lleva adelante desde 2004.

